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Accès au serveur FTP de Portable Winch Co. 

Dans la barre d’adresse de votre explorateur Windows, inscrire ftp.portablewinch.com  

Pour utilisateurs de MAC, entrer cette adresse votre navigateur Internet : ftp.portablewinch.com 

Nom d’utilisateur : MarketingPW 

Mot de passe : PWinch123! 

 

Documents et photos officielles Portable Winch Co. 

Sous le dossier “Portable Winch Co. – Official”,  vous trouverez toutes les informations dont vous avez besoin pour créer 

du contenu sur votre site web, le mettre à jour ou toute autre création marketing ou technique. 

3 dossiers généraux ont été créés pour faciliter la recherche. 

 

- Documents : toutes les spécifications des produits qui se trouvent sur www.portablewinch.com. 

- Photos : tous les visuels à jour de Portable Winch Co. nommés par leur code de produit (SKU). 

o  Action : photos d’action nommées par le numéro de produit (SKU) de l’article qui se démarque 

davantage. *D’autres produits peuvent apparaître sur ces photos. 

o Studio : regroupe toutes les photos prises sur fond blanc. Elles sont classées par catégorie de produits.  

- Vidéos : toutes les vidéos et les capsules informatives sur les produits Portable Winch Co. 

Note importante : 

Tous les contenus sont propriété de Portable Winch Co. : © 2018 

Portable Winch Co. - Tous droits réservés. 

Pour avoir accès aux aperçus des photos sans avoir à double 

cliquer sur chacune, nous vous suggérons de copier-coller le 

dossier désiré sur votre serveur (sur votre bureau ou ailleurs). En 

ouvrant le dossier ainsi téléchargé, vous pourrez modifier 

l’affichage pour « très grandes icônes » afin de naviguer 

facilement parmi les photos et choisir celles qui vous 

conviennent. *Non applicable pour les utilisateurs MAC. 
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Access to Portable Winch FTP Server 

In your Windows browser, type ftp.portablewinch.com 

For MAC users, enter this address in your web browser: ftp.portablewinch.com 

User Name: MarketingPW 

Password: PWinch123! 

 

Portable Winch Co. Official Documents and Photos  

Under the “Portable Winch Co. – Official” folder, you will find all the information you need to create web page content, 

update your website or any marketing or technical material. 

3 main folders were created to make the searches easier. 

 

- Documents: all the specifications of the products advertised on www.portablewinch.com.  

- Photos: all of the up-to-date visuals from Portable Winch Co. named by their product code (SKU). 

o Action: action shots named with the article number (SKU) of the item that stands out the most. *Other 

products may appear in the picture. 

o Studio: includes all the pictures taken on a white background. They are sorted by product category. 

- Videos: all the videos and the informative clips on the Portable Winch Co. products. 

Please note: 

All contents are Portable Winch Co.’s property: © 2018 Portable 

Winch Co. - All rights reserved. 

To access the picture previews without having to double click on 

each one, we suggest you copy and paste the desired folder on your 

server (on your desktop or elsewhere). This will download everything 

on your computer. This way, you will be able to open the folder, 

change the view to “extra large icons” and easily navigate to find the 

right pictures for your needs.  *Non applicable for MAC users. 
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